
Intel-Ansiedlung in Magdeburg:
Verzögerung bei Fördergeldantrag

Während bei TSMC in Dresden nicht nur der erste Spatenstich erfolgte und die
Zuwendung von Subventionen geregelt scheint, überrascht es, dass nach MDR-
Informationenbei Intel   die Europäische Kommission über die milliardenschweren
Beihilfen noch nicht entscheiden hat, da der Bund den förmlichen Antrag noch
nicht gestellt hat. Geplant war, dass die Bundesregierung den Bau der beiden
Chipfabriken mit insgesamt rund zehn Milliarden Euro fördern wolle. Die EU-
Kommission muss dem aber noch zustimmen.
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